



14 Julio, 2024

Instagram



Santi, en rehabilitación con su camiseta del Villarreal del que es muy fan. Con Dani García y con Pepe Reina, a los que impresionó con su historia y ahora son sus amigos. Y en una gala de la Fundación ONCE, donde hizo prácticas y le gustaría seguir en un futuro.

**A LA CONTRA**

FEDE NAVARRO

Con un vídeo viral, Santi ha tocado los corazones de muchas personas

Trabajar en un periódico no es solo dar malas noticias; a veces hay historias conmovedoras de superación que nos inspiran y nos gusta transmitir. Gracias a un vídeo que se ha hecho viral hemos descubierto a un burriano de adopción (lleva más de 20 años veraneando en la localidad) que es todo un ejemplo de inspiración y resiliencia.

Santi Lara, un joven de 25 años originario de Miguel Esteban, Toledo, ha conmovido a todos con su increíble historia de superación. Su vida dio un giro radical en 2017 cuando, tras recibir un golpe en la cabeza durante una pelea en una discoteca, le diagnosticaron un tumor cerebral. Lo que comenzó como una salida con amigos, terminó por descubrir una enfermedad que cambiaría su vida para siempre.

Los médicos, en un principio, le dieron apenas 15 días de vida. Durante casi 12 meses de los 18 que estuvo hospitalizado, Santi estuvo en estado de coma. Contra todo pronóstico médico, Santi sobrevivió y comenzó un arduo proceso de rehabilitación que ya lleva siete años.

**Volver a nacer**

Antes del accidente, Santi estudiaba Química en la Universidad Complutense de Madrid. Sin embargo, tras su experiencia, decidió cambiar de rumbo y matricularse en Psicología, con el objetivo de ayudar a otras personas que pasaran por situaciones similares a la suya. Han sido cuatro años de esfuerzo y sacrificio.

El pasado 9 de julio, durante su graduación, Santi publicó un vídeo con declaraciones muy emotivas. Agradeció y reflexionó sobre su complicado camino. «Creo que salir como graduado en Psicología es lo de menos. Esto ha supuesto una cura milagrosa para mí, trabajando todos los aspectos de mi vida de la mejor manera posible». También añadió que «cada uno tiene una función en su vida y que la suya es sacar sonrisas», y vaya que las sacó, aunque junto con alguna lágrima de emoción. Terminó con un «en la vida hay que reírse y hay que vivirla».

Santi también ha escrito un libro titulado *Órdago a la vida*, en el que cuenta su historia de superación y tiene un pódcast, *Dale la vuelta*, con la periodista Alicia Llop.



Santiago Lara en su graduación.

**Santi, una una lección de vida**

Tras sufrir un tumor y estar 16 meses en coma es todo un ejemplo de resiliencia e inspiración.

**El Villarreal**

Su amor por el Villarreal, equipo del que es fan incondicional, le ha servido como motivación durante su recuperación. Santi se hizo del Villarreal cuando vio cómo superó Cazorla una lesión. Gracias a enviarle una carta, Santi llegó a conocerlo personalmente. Ahora, sueña con vivir en Burriana y ser socio del Villarreal. De momento ya conoce a unos cuantos jugadores, como Pepe Reina, que le regaló su camiseta.

**Lo que está por venir**

Santi ha demostrado una increíble fortaleza y una inquebrantable voluntad de vivir. A pesar de las dificultades, sigue adelante con una actitud positiva. Ha hecho prácticas en la ONCE, donde le gustaría seguir una vez acabe el máster que está realizando en la actualidad.

Con su discurso de graduación, Santi ha tocado los corazones de muchos y ha recordado la importancia de valorar las pequeñas cosas de la vida. Santi debería ser un ejemplo para todos. ■



**Más información**  
 Escanea el QR para ver el vídeo que Santi dedicó a sus compañeros y se ha hecho viral.

*¡Qué alegría, España!*



**A QUEMARROPA**  
 PABLO SEBASTIÁ

periodistas deportivos de una cadena televisiva privada. Pero la Roja siempre ha sido la selección chilena. Llamar la roja a la selección española es una cursilada de tamaño cósmico.

**Una sublime tontería**

Llamar la Roja a España es una sublime tontería. Amén de una apropiación indebida contra los chilenos como una catedral.

En fin, queridos lectores, escribo estas líneas para transmitirles mi enorme alegría por ver a la selección española, a España, de nuevo en una gran final. Ojalá gane. Ojalá ganemos. Aunque la cosa parece complicada. La selección inglesa va a ser un hueso duro de roer.

Espero que Dani Olimo, Nico Williams, Lamine Yamal, Rodri Hernández y compañía den lo mejor de sí esta noche y mañana podamos decir eso de... ¡Qué alegría, España, qué alegría! ■

Pablo Sebastián es escritor